

spricht sowie der Entspannung, der Festigung und Sicherung des Friedens in Europa dient, übereingekommen zu erklären:

Beide Staaten stellen fest, daß die sich erfolgreich entwickelnde Freundschaft, Zusammenarbeit und gegenseitige Hilfe, die auf der Einheit der Ziele und Aufgaben beim Aufbau des Sozialismus und auf der Übereinstimmung der grundlegenden nationalen und internationalen Interessen beruhen, zur Annäherung zwischen den Völkern der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Polen und zur allseitigen Entwicklung beider Staaten sowie zum Wachstum ihrer Rolle und Autorität in den internationalen Beziehungen beitragen, zugleich der Festigung der Einheit der sozialistischen Staatengemeinschaft dienen und ein wichtiges Element für Frieden und Sicherheit in Europa sind.

Beide Staaten stimmen darin überein, daß die Sicherheit und friedliche Entwicklung der Deutschen Demokratischen Republik und der Volksrepublik Polen sowie der erfolgreiche Aufbau des Sozialismus in beiden Ländern in dem unverbrüchlichen Bündnis, der Freundschaft und engen Zusammenarbeit mit der Hauptkraft der sozialistischen Gemeinschaft, der Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken, ihr Fundament haben. Beide Staaten sind entschlossen, die brüderlichen Beziehungen zur Union der Sozialistischen Sowjetrepubliken allseitig zu festigen und auch künftig für die Stärkung der Einheit und Geschlossenheit der sozialistischen Staatengemeinschaft zu wirken.

Die unzerstörbare Verbundenheit und brüderliche Zusammenarbeit zwischen der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands und der Polnischen Vereinigten Arbeiterpartei ist die Grundlage für die allseitige Entwicklung der Beziehungen zwischen beiden Staaten und Völkern.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Polnische Vereinigte Arbeiterpartei messen, getreu den Prinzipien des sozialistischen Internationalismus und den Traditionen der gemeinsamen revolutionären Kämpfe der deutschen und polnischen Arbeiterklasse, der weiteren Entwicklung ihrer Zusammenarbeit auf allen Gebieten große Bedeutung bei.

Beide Parteien werden weiterhin die brüderlichen Beziehungen mit allen kommunistischen und Arbeiterparteien auf der Grundlage des Marxismus-Leninismus und des proletarischen Internationalismus ständig festigen.

Beide Staaten werden, indem sie die bisherigen Ergebnisse ihrer auf gegenseitiges Vertrauen und Brüderlichkeit gegründeten Zusammenarbeit hoch einschätzen, ihre Beziehungen auf allen Gebieten dynamisch entwickeln, um die Verbundenheit zwischen beiden Ländern und die Bande der Freundschaft